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Rheine, den 08. Februar 2021 
    

Bestandsaufnahme der Sanierungsnotwendigkeiten aller Sportanlagen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Lüttmann, 

die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet darum, folgenden Antrag auf die 
Tagesordnung des nächsten Sportausschusses zu nehmen: 

Beschlussvorschlag 

1. Die Verwaltung wird beauftragt eine Bestandsaufnahme der Sanierungsnotwendigkeiten 
aller Sportanlagen in Rheine zu erstellen,  

2. eine Priorisierung der Ergebnisse nach Dringlichkeit vorzunehmen,  
3. eine Abschätzung der Kosten vorzunehmen und einen Finanzierungsvorschlag zu 

erarbeiten und 
4. einen Vorschlag in welchem zeitlichen Rahmen der Sanierungsbedarf gedeckt werden 

soll vorzulegen. 

Ziel: 

Schaffung von Transparenz sowie Grundlage und Vorbereitung zukünftiger Entscheidungen 
bezüglich der Förderung von Sanierungsmaßnahmen 

 
Begründung 
 
Das Land NRW hat im Rahmen seiner Zuständigkeit das Programm " Moderne Sportstätten 2022 " 
aufgelegt um einen Investitionsstau bei der Modernisierung von Sportanlagen zu beheben. 
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Dabei ist erkannt worden, dass in den Kommunen ein erheblicher Bedarf, Sportstätten zu sanieren, 
besteht.  
Die kommunale Infrastruktur ist in erster Linie Aufgabe der Kommune selbst.  Informationen darüber, 
welcher Bedarf insgesamt in Rheine besteht, gibt es aber nicht. Der bisher festgestellte 
Investitionsbedarf im Programm „Moderne Sportstätten 2022“ von 4.657.850 Euro ist nicht belastbar. 
Das Programm erfasst nicht alle Sportstätten, denn Zuschussvoraussetzung ist ein Eigenanteil, so dass 
nur Maßnahmen gemeldet wurden, die man sich auch leisten konnte. Inwieweit es sich bei den 
angemeldeten Maßnahmen, um existenzielle Maßnahmen, notwendige Maßnahmen oder nur um 
wünschenswerte Maßnahmen handelt, wurde bisher nicht beurteilt. 
Dieses Informationsdefizit gilt es zu beheben. Nach einer Bestandsaufnahme, die Kostenschätzungen 
einschließen soll darauf aufbauend ein Finanzierungskonzept vorgeschlagen werden.  
 

 

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Rheine 

 

Silke Friedrich    Christian Jansen 
Fraktionssprecherin   Stellvertretender Fraktionssprecher 


